

## Unser Sportjahr 2021/2022: Wir haben das Beste draus gemacht...

- Unser Vereinsjahr seit der letzten Hauptversammlung am 28. Mai 2021 bis zur heutigen am 13. Juni 2022 wurde **erneut durch Corona kräftig gebeutelt**: Es gab einen mehr als dreiwöchigen Komplett-Lockdown, im Sport monatelang Gruppengrößen-Beschränkungen und Abstandsregeln (pro 20m<sup>2</sup> nur eine Person, später pro 10m<sup>2</sup>) – damit leider auch das Wegfallen vieler beliebter Veranstaltungen. Sehr lange galt die Maskenpflicht für Trainer\*innen, 2G- und 3G-Nachweise mussten kontrolliert werden usw. Erst Mitte April 2022 fielen alle Einschränkungen weg und unser Bewegungs- und Sportangebot durfte wieder „ganz normal“ stattfinden (wenn man davon absieht, dass dauernd irgendwer wegen Corona ausfiel).
- Der MTV Hernalts führte 2021/22 während der Schulzeit unter strenger Berücksichtigung aller Corona-Regeln und trotz aller pandemiebedingten Einschränkungen **wöchentlich gut 20 verschiedene Bewegungs- und Sportangebote sowie Trainingseinheiten** vom Fitness-Einsteigerbereich für alle Altersgruppen bis zum Leistungstraining im Turnen durch.
- **Fast zwei Dutzend geprüfte Trainer\*innen**, Instruktor\*innen, Übungsleiter\*innen, Sportwissenschaftler\*innen und Sportpädagog\*innen leite(te)n **ehrenamtlich (!)** unseren Sportbetrieb: Kaum war es wieder erlaubt, waren alle wieder da und hängten sich in ihrem Hobby rein: **Danke herzlich!** -> **ihr seid das Fundament des Vereins**, auf das man sich voll verlassen kann und auf dem alles Positive aufbaut!
- **Fünf unserer Vereinsmitglieder** schafften im Berichtszeitraum die Aufnahme in einen **österreichischen Jugend- oder Juniorinnen-Kader**.
- **Lina Leipert** qualifizierte sich als einzige Wienerin für die **Junior\*innen-Europameisterschaft 2021 im Team-Turnen**: In Guimaraes (POR) schaffte ihr Mixed-Team den Finaleinzug und in diesem den großartigen **4. Platz!**

- **Valentina Frint** und **Helene Richter** sind offiziell **die besten Kunstturnerinnen ihrer Altersklassen von ganz Österreich!** Beide gewannen Goldmedaillen bei den ÖFT-Jugendmeisterschaften 2021 – gegen die ebenso täglich hart trainierende Konkurrenz aus allen Bundesländern: Das ist ganz oben am Ende der Fahnenstange in einer olympischen Kernsportart!
- Bei der **Staatsmeisterschaft im Team-Turnen** Mitte November 2021 in Dornbirn gewannen wir **die dritte Medaille in Serie** – diesmal **Silber in der offenen Klasse**. Team-Turnen ist derzeit unser am stärksten wachsendes Wettkampfangebot: Im Mai 2022 gingen wir beim Dornbirn-Cup sogar schon mit drei verschiedenen Teams an den Start!
- Die **Österreichische Turn10-Meisterschaft** im November 2021 in Bregenz hatte Glück und wir mit ihr. Denn nur einen Tag später wäre sie wegen des Lockdowns verboten gewesen. Die Bilanz des MTV Hernalts: **3x Gold, 2x Silber und 2x Bronze!** 18 unserer Mitglieder gingen in den verschiedenen Altersklassen an den Start: **16x in den Top Ten**.
- 2021 schafften nur zwei Vereine **in allen drei Ö-Turn-Wettkampfprogrammen** (Kunstturnen, Team-Turnen, Turn10) **Podiumsplätze bei den Österr. Meisterschaften**: Turnerschaft Lustenau und MTV Hernalts....
- Bei der **ÖTB-Wien-Mannschafts-Meisterschaft** im Nov. 2021 gewannen wir alles, was es zu gewinnen gab: insgesamt acht Wertungen. Die 16 anderen beteiligten Turnvereine hatten erneut das Nachsehen – zum 14. Mal hintereinander bei den Mädchen, zum vierten Mal bei den Burschen.
- 450 Vereine sind Mitglied im Österreichischen Fachverband für Turnen. 74 unter ihnen haben aktuell das **Turnverein-Gütesiegel** in den höchsten Kategorien mit vier oder fünf Sternen. In der ÖFT-Gütesiegel-Rangliste sind wir heuer **österreichweit auf Platz 7** (unser bis jetzt bester Platz), zum zehnten Mal hintereinander in den Top Ten und die **Nr. 1 in Wien**.
- Jedes unserer offen zugänglichen Kinderturn-, Gerätturn- und Fitness-Angebote führt das **offizielle „Fit Sport Austria“-Qualitätsgütesiegel**.
- *Bitte tragt alle dazu bei, dass wir unser aktuell immens hohes Niveau halten und vielleicht sogar ausbauen können. Das ist sehr schwierig, kann nur klappen, wenn wir weiter so toll wie jetzt alle gemeinsam an einem Strang ziehen und so großartig engagiert bei der Sache sind! Und wer innovative Ideen hat: bitte melden – wir sind für Neues immer offen!* 😊

**Robert Labner, Turnwart**